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Betreff: 
 

 
Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 04.11.2020, eingegangen am 
04.11.2020 
hier: Öko-Strom für kommunale Gebäude 
 

 

 
I. Anfrage: 

 

1. Ist die OVAG der Stromanbieter aller kommunalen Gebäude in Florstadt? 

2. Wird dort bereits Strom aus 100 % zertifiziertem Öko-Strom bezogen? 

3. Falls nein, wie würden die Stromkosten für Florstadt steigen, wenn sämtlicher Strom von der OVAG 100 
% regenerativ wäre? 

4. Gäbe es die Möglichkeit ggf. für alle oder einige Liegenschaften den Stromanbieter zu wechseln, um 
ggf. kostengünstigeren regenerativen Strom zu beziehen?  Ab wann wäre ggf. ein solcher Wechsel 
möglich? 

 
 

 
 
 




